

やっぱり今年も

Super

3

令和5年11月6日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

インフルエンザ、流行っています

流行っています。近隣の小学校でも学級閉鎖が行われていて、本校でも残念ながら、明日の7日（火）より9日（木）までの3日間、1年と5年で1クラスずつ学級閉鎖を行うことになってしまいました。



「芋5」じゃなかった、神5による芋ほり

「芋ほれ掘れワン・ワン」有名な昔話の一節にあったような。先週の2日に校長会で自分がいないスキに、神5の指導による2年の芋ほりがありました。特派員が潜入し、写真撮影に成功しています。

この後、12月になると『焼きイモ』大会で、収穫を喜び味わいましたが、今年からは給食がセンター方式になったために、今まで栄養士さんに事情を話せば対応を工夫してくれていましたが、分量の調節をしにくくなったために、実施形態を見直す必要がでてきました。

焼きいも大会、隣の七小で3回、この三小で2回目ですが、なぜか校長会と重なり（重ねられ）、子ども達と一緒に味わったのはたった1回きりです。コロナ禍もありましたが…。







この日は、11月の避難訓練が行われました。「不審者対応訓練」です。



不審者が事務室前にいるとの連絡があって駆けつけてみれば。あれっ、どこかでお会いしたことのあるような人が。

教室も廊下も静まり返っています。

教室では、侵入を防ぐために、このように内側から「カギ」を差し込んでいます。

集会では、担当委員の児童より長縄大会が行われました。



本日の全校朝会で、各クラスに「がんばったで賞」を授与しました。